

Con aportes desde Marruecos: Los Viejitos Cracks recibieron recursos económicos para su complejo deportivo

Es primera vez que una figura tan importante como la embajadora de Marruecos, está presente en una cancha de fútbol amateur. Aunque no es la primera vez, es la tercera, en Linares, pero primera en la cancha Juan Pablo Monroy, mientras disputaban su encuentro los cuadros de la U de Chile y Provincial Linares. Al recinto deportivo arribó en compañía del Diputado Jaime Naranjo Ortiz. El más contento de todos con esta visita fue el presidente de la asociación de futbol viejos cracks, Luis Vergara.

Quien presentó a la visita ilustre fue el parlamentario Jaime Naranjo, quien señaló que "la Asociación de Fútbol Viejos Cracks me había solicitado hace



algunos días algunos recursos económicos para mejorar su complejo deportivo. Entonces, realicé algunas gestiones con la embajadora de Marruecos, para saber si su gobierno y el reino de Marruecos nos podrían ayudar. Felizmente encontramos una respuesta positiva de la embajadora KENZA y hemos llegado para entregar esta excelente noticia y los recursos. Por eso ha sido un honor haberla tenido aquí y la gente la ha recibiendo con mucho cariño.

Son 4 millones de pesos que se entregan a los "viejitos" craks para que puedan seguir trabajando en la mejora de su infraestructura deportiva". Por su parte la embajadora de Marruecos, KENZA EL GHALI, indicó: "estamos aquí gracias al Diputado Jaime Naranjo, porque queremos que estas personas mayores que practican el fútbol tengan un recinto como corresponde. Ha sido un honor para mí

La embajadora KENZA EL GHALI junto al Diputado NARANJO entregaron cheque de 4 millones de pesos



en nombre de mi país, entregar estos recursos económicos y les deseo mucho éxito en lo que viene".

En tanto, Luis Vergara, el presidente de la asociación, dijo "estos aportes nos servirán para seguir mejorando los campos deportivos, gracias a

la embajadora de Marruecos, esto se logró por una gestión del Diputado Jaime Naranjo y por supuesto a la secretaria María Jorquera, porque se ha portado súper bien. Los lazos continuarán con la embajadora y le damos las gracias por este aporte, donde

queremos realizar un cierre perimetral, terminar y dejar funcionando los camarines y los baños, Con esto vamos a dar un gran paso, para que todos puedan utilizar nuestro complejo deportivo".

Gerardo Domínguez A
Redactor Deportivo